

un Artículo tan pernicioso de nuestra Agricultura, indicando al mismo tiempo los medios mas sencillos y Seguros de removérlas. Satisfechos de este modo los principales puntos que contiene el informe pedido por la R. ¹ Junta de Aranceles: la Comisión terminara su Duración manifestando no serle posible asegurar si los métodos nutritivos seguidos hasta el día en la elaboración de las barrillas son susceptibles de mejoras: se conta que este ramo ha sido muy poco estudiado por nuestros Agronomos i Naturalistas: que hasta el año 1857 en que D. Mariano Lagana publicó su Memoria sobre las plantas barrilleras de España, se conocían muy mal todas ellas, sin lograr la llamada fina de Alicante, y por lo tanto considera sera posible perfeccionar este ramo, si desde luego se estableciese en esta capital una Cátedra de Química con aplicación a la Agricultura y otras Artes; en

